

## 良い年をお迎えください

今年も残すところ、あとわずかとなりました。各利用団体の皆様におかれましては、業務のまとめや来年度の計画、準備等で忙しい日々をお送りのことと思います。当センターでは、今後も各種支援をしていきたいと考えておりますので、来年もよろしくお願いいたします。

## 宮城県小中学校視聴覚教育研究大会

11月9日(金)、石巻市立湊小学校を会場に宮城県小中学校視聴覚教育研究大会(兼宮城県高等学校メディア教育研究大会)を開催しました。今年度は石巻教育研究会視聴覚・情報教育研究会が主となり、本大会に向けて準備を進めてきました。当センターも後援として、当日の運営まで携わってきました。大会当日は県内80名以上の教職員が小中学校の公開授業(高等学校は実践発表)、講演会に参加しました。講演会では、東北福祉大学教育学部の山下祐一郎先生から「主体的・対話的で深い学びを実現するICT活用の在り方」をテーマとして、プログラミング教育の実践事例なども含め、講話をいただきました。本大会で学んだ内容は自校で伝講し、職員間で実践に向けた情報の共有を図っていただきたいと思います。







## 石巻地区青年文化祭

11月18日(日)に女川町役場の生涯学習センターで開催された石巻地区青年文化祭の記録撮影 支援をしてきました。青年文化祭は、石巻地区に在住または就労している青年が運営する年に一度の 大きなイベントです。ステージではダンスやバンド演奏、各フロアでは展示、出店がありました。当 日は、実行委員や参加団体が中心となり、一般参加者を巻き込んで大いに盛り上がりました。





